Dear colleagues,

First, I would like to wish you a happy, healthy and peaceful New Year.  2012 was a difficult year for DRDC bringing about budgetary reductions and many other changes.  But throughout the year, you have continued to demonstrate your commitment to DRDC, making it a place where we all enjoy working -- a place that is known as a source of trusted advice and solutions in defence and security S&T.  I wish that 2013 brings you and your loved ones health and success in your endeavors.  

Events and life will continue to present us with unexpected challenges. Nevertheless, it is important that we set our sights on, and strive to attain, goals that will make a positive difference for years to come, both personally and professionally. 

DRDC has embarked on a process of transformation in 2012 to respond to many changes in its environment, including an important shift that requires all science organizations to be far more client-focused and impact oriented.  2013 will see several of the DRDC initiatives launched in 2012 come to fruition.  In 2013 we will roll out a series of career development measures to support the development and career management of DRDC employees; we will also put a renewed effort in knowledge management, as well as the launch of new Agency–wide library and publication process that will be more effective and capitalize on modern tools.  

Some of these initiatives will represent tangible changes; other will consist of frameworks, guidelines and processes that will really have an effect only if they are used, applied and lived by staff and lead to needed changes in our culture and how we deliver value to our clients, the Department of National Defence, and the Government of Canada.  The Agency will become a more outcome-focused and networked organization if the culture of the organization also evolves.  We will provide more frequent reports throughout the year on progress being achieved.

Central to the business of DRDC will be the implementation of an S&T business plan and S&T program focused on outcomes developed with, and approved by, the client.  The S&T workplan, consisting of programs supported by several projects, will aim to provide solutions to challenges and problems (a focus on outcomes) that require the best teams to be assembled from across DRDC and other non-DND organizations.  This approach to developing and delivering our S&T program is not entirely new and has been discussed before my arrival at DRDC; it will nevertheless challenge some of our ways of conducting business. It is important we implement this rapidly and place DRDC at the centre of a more vibrant system of innovation in defence and security.  

The DRDC transformation will lead to an Agency that evolves from the status of trusted advisor, to be an even more networked organization working hand in hand with other science providers and suppliers, and to become a hub of knowledge integration and innovation. 
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The trusted advisor status will be enhanced through a closer relationship between our DGs and the client, and also by embedding some of our staff in client organizations.  The value proposition of DRDC will be enhanced by a work program more focused on client needs.  

By increasing the diversity of collaboration tools we have at our disposal (beyond traditional contracts) to work with others, we will create a more collaborative and networked organization that leverages other science organizations’ expertise, knowledge and capital.  This will require investment in different tools to interact with other organizations, as well as people to achieve this.  

By anticipating S&T and defence and security challenges and developments, DRDC will be recognized as an innovator that will be a catalyst for an innovative defence and security sector in Canada. 

Once DRDC has met SR and DRAP objectives and we begin the process of renewing the team, we will ensure we have the appropriate mix of skills to deliver on defence S&T but also allow us to be knowledge integrators or innovation systems specialists.  Our HR Strategy will support staff development into these new roles as well as external recruiting when necessary.  

Renewed efforts in knowledge management, communication and collaboration tools will need to be made to support DRDC being a networked organization.  Our project performance management and accountability tools and skills will also need to be upgraded to manage more networked and more complex projects.  Through it all, we must strive to simplify the way we conduct our business processes and reduce overhead whenever possible. 

The concept of operation for DRDC is thus continuing to evolve from:
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Our program will be managed with a focus on outcomes and will use the rigor in monitoring performance that is expected in a context of constrained financial resources.  Much of this work has been initiated in 2012.  I look forward to 2013 as an exciting year of implementation.  I am also looking forward to discussing these changes with staff, our clients, and our partners. This is perhaps the biggest change the Agency will undergo in many years, and it is important everyone be part of the conversation and the journey.  

I want to thank every one of you for your commitment to DRDC.  Our mission could not be fulfilled without your efforts, hard work and dedication.  

All the best for 2013!

Marc Fortin

Chers collègues,

Tout d’abord, je tiens à vous souhaiter une bonne année remplie de santé et de paix. L’année 2012 a été difficile pour RDDC, car nous avons connu des réductions budgétaires ainsi que de nombreux autres changements. Toutefois, tout au long de l’année, vous avez fait preuve d’un engagement indéfectible envers RDDC, un lieu de travail où nous aimons tous nous retrouver et qui a la réputation de fournir des conseils et des solutions de confiance en matière de S & T en lien avec la défense et la sécurité. Je souhaite sincèrement qu’en 2013 vous et vos proches soyez en santé et ayez du succès dans vos projets.

Les événements et la vie continueront de nous présenter des défis inattendus. Malgré tout, nous devons viser, et tenter d’atteindre, des buts qui entraîneront, au cours des prochaines années, des résultats positifs autant sur le plan personnel que professionnel.  

En 2012, RDDC a lancé un processus de transformation afin de réagir aux nombreux changements qui s’opéraient dans son environnement, notamment une évolution importante qui demande que toutes les organisations scientifiques soient davantage axées sur l’impact pour le client. Plusieurs initiatives lancées par RDDC en 2012 vont se concrétiser en 2013. Ainsi, nous allons mettre en place un ensemble de mesures de perfectionnement professionnel afin de favoriser le développement et la gestion de carrière pour les employés de RDDC. Entre autres, nous allons aussi renouveler les efforts en matière de gestion des connaissances, en plus de mettre en place une nouvelle bibliothèque pour l’ensemble de l’Agence et un processus de publication qui seront plus efficaces et qui tireront avantage des outils modernes.

Certaines initiatives entraîneront des changements tangibles; d’autres seront plutôt des cadres, des lignes directrices et des processus qui n’auront une conséquence que si le personnel les utilise, les applique et les ajoute à leurs activités apportant ainsi des changements à notre culture ainsi qu’à notre impact pour nos clients au ministère de la Défense nationale et au gouvernement du Canada. L’Agence sera plus axée sur les résultats et plus réseautée dans la mesure où notre culture évoluera aussi. Nous vous fournirons plus d’information sur les progrès réalisés tout au long de l’année.

Un aspect crucial pour les activités de RDDC sera la mise en œuvre d’un plan d’affaire et d’un programme de S & T axés sur les résultats qui seront élaborés avec le client et approuvés par celui-ci. Le plan de travail de S & T, qui comprendra des programmes appuyés par plusieurs projets, aura pour but de produire des solutions à des questions et des problèmes (l’accent étant mis sur les résultats) qui nécessitera de bâtir les meilleures équipes possible à partir de RDDC et d’autres organisations qui ne font pas partie du MDN. Cette méthode de développement et d’offre du programme de S & T n’est pas totalement nouvelle : on en a discuté avant mon arrivée à RDDC. Toutefois, elle mettra à défi certaines de nos méthodes d’affaires. Nous devons mettre en œuvre cette approche rapidement et situer RDDC au centre d’un système plus dynamique en matière d’innovation dans les domaines de la défense et de la sécurité.

Grâce à la transformation de RDDC, le statut de l’Agence passera de celui d’un conseiller de confiance à une organisation encore plus réseautée qui collabore étroitement avec d’autres fournisseurs de science, pour devenir un pivot de l'intégration des connaissances et de l'innovation.
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On rehaussera l’état de conseiller de confiance en assurant des liens plus étroits entre nos DG et le client, de même qu’en intégrant certains de nos employés aux organisations clientes. La proposition de valeur de RDDC sera améliorée par un programme de travail qui accorde plus d’importance aux besoins du client.

En augmentant la diversité des outils de collaboration dont nous disposons (en plus des contrats traditionnels) afin de travailler avec d’autres organisations, nous créerons une organisation qui favorise davantage la collaboration et qui est plus réseautée afin de mettre à profit les connaissances, l’expertise et les ressources d’autres organisations scientifiques. Nous devrons donc investir afin de nous procurer des nouveaux outils pour interagir avec d'autres organisations ainsi que de nouveaux employés pour soutenir ces interactions.

En prévoyant les défis et les développements de S & T en matière de défense et de sécurité, RDDC s’imposera à titre d’innovateur qui fera office de catalyseur favorisant un secteur innovateur de la défense et de la sécurité au Canada.

Une fois que RDDC aura atteint les objectifs de l’ES et du PARD et que nous aurons lancé le processus de renouvellement de l’équipe, nous veillerons à disposer de l’ensemble de compétences nécessaires pour fournir la S & T nécessaire ainsi que pour agir en tant qu’agents d’intégration ou de spécialistes des systèmes d’innovation. Notre stratégie de RH favorisera le perfectionnement du personnel en fonction de ces nouveaux rôles ainsi que pour le recrutement externe au besoin.

Nous devrons déployer des efforts additionnels en gestion des connaissances, en communication et en outils de collaboration afin de soutenir RDDC en tant qu’organisation réseautée. Nos outils et nos compétences de gestion et d‘imputabilité pour la performance des projets devront aussi être améliorés afin que nous puissions gérer des projets plus réseautés et plus complexes. À travers tous ces efforts, nous devons nous efforcer de simplifier la façon dont nous exécutons nos processus d’affaires et de réduire les coûts indirects dans la mesure du possible.

Le concept d’opération de RDDC continue ainsi d’évoluer afin de passer de ceci :
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Pour la gestion de notre programme, nous mettrons l’accent sur les résultats et nous ferons preuve de la rigueur à laquelle on s’attend dans un contexte de ressources financières restreintes. La majeure partie de ce travail a débuté en 2012. Je crois que 2013 sera une année excitante sur le plan de la mise en œuvre. Je suis aussi enthousiaste à discuter de ces changements avec le personnel, nos clients et nos partenaires. Ce seront peut-être les changements les plus importants que l’Agence connaîtra pendant plusieurs années et il importe que tout le personnel prenne part aux discussions et au parcours à effectuer.

Je tiens à remercier chacun d’entre vous de votre engagement envers RDDC. Nous ne pourrions pas accomplir notre mission sans vos efforts, votre travail acharné et votre dévouement.

Je vous souhaite tout le meilleur pour 2013!

Marc Fortin

